

MJC

Des ateliers gym à découvrir gratuitement

Jusqu'au 30 juin la MJC ouvre ses portes sur différents ateliers à découvrir. Au programme : zumba, cardio-fitness, gym enfants et ados, stretching, spirals et gym douce. Vous êtes invités à venir essayer gratuitement tous ces ateliers dans une ambiance conviviale, histoire de tester sa forme et la retrouver le cas échéant.

Renseignements au 04 90 63 04 55



SERRES

Marché du jeudi soir

Le marché des producteurs, se tient comme chaque semaine dans la cour de l'ancienne école de Serres, avec le comité des fêtes et les élèves de Louis Giraud.

MAISON DU DÉPARTEMENT

Information aujourd'hui sur le service civique par la Ligue de l'Enseignement

La Ligue de l'Enseignement de Vaucluse, initie une tournée d'information sur le dispositif Service civique dans le département. Sur le thème « Envie de devenir structures d'accueil ou Volontaires », un temps d'échange sera proposé afin d'expliquer comment fonctionne le service civique. Pour être volontaire il faut avoir entre 16 et 25 ans et posséder la nationalité française, celle d'un état membre de l'Union européenne ou de l'espace économique européen, ou justifier d'un séjour régulier en France depuis plus d'un an. Ce jeudi 2 juin de 16 h 30 à 18 h 30 à la Maison du Département de Carpentras, les professionnels de la Ligue de l'Enseignement se tiendront à la disposition des volontaires.

CARPENTRAS

AGENDA

AUJOURD'HUI

→ **Expositions**
CIAE (place du 25 août 1944, entrée par l'Office de Tourisme : Exposition Architecture et BD". Du lundi au samedi : de 9 h 30 à 12 h 30 et de 14 à 18 heures. Jusqu'au 17 septembre.

Atelier Art et Vie (rue du Refuge) : exposition Hélène Bargeon. Du lundi au vendredi : de 14 à 16 heures. Samedi : de 10 à 12 heures. Visible jusqu'au 2 juillet. Entrée libre.

Chapelle du Collège (rue du Collège) : exposition "Beautés de la femme". De 10 heures à 12 h 30, de 15 heures à 18 heures. Jusqu'au 23 juin.

→ **Menu du jour**
Maternelles, primaires et foyers du 3^e âge : Salade verte, lasagnes bolognaise, fruit.

→ **Acces**
14 h 30 : conférence "Histoire des compagnonnages" par Jean-Michel Mathonière. Château de la Roseraie.

→ **Journée européenne du développement durable**

De 10 à 16 heures : La polyclinique Synergia et le Centre hospitalier de Carpentras organisent une journée d'information autour du développement durable, hall du Pôle Santé.

DEMAIN

→ **Chapelle du Collège**
18 h 30 : Vernissage de l'exposition "Beautés de la femme". Rue du Collège.

→ **Zik en piste**
19 h 30 : apéritif, spectacle de cirque, repas charcuterie/fromage puis concert avec le groupe "Les cris de Jérémy". Cirque Saltobanco, prairie des Couquières.

→ **Concert**
21 heures : "Robot's dreams" opéra rock de Denis Mortagne, cour de la Charité. (En cas d'intempérie spectacle reporté au samedi 4 juin à la même heure). Tout public. Entrée sur réservation au 04 90 60 84 00 ou www.carpentras.fr.

→ **MJC**
18 h 30 : vernissage de l'exposition de l'atelier sculpture animé par Jocelyne Lavorini place des Pénitents Noirs. Visible du lundi au vendredi de 8 h 30 à 20 heures, le samedi à 9 heures à 19 h 30.

Jusqu'au 18 juin.

BIENTÔT

→ **Librairie de l'Horloge**
Rencontre avec Pinar Selek, auteur turque, sociologue et militante politique. Elle sera accompagnée par le trio vocal Tzarik., samedi 4 juin, à 19 heures.

UTILE

→ **Pharmacie**
Pharmacie Pasteur
Boulevard Pasteur
Monteux
Tél. 04 90 66 85 30.

→ **Police municipale**
Tél. 04 90 60 30 49.
→ **Dépannage**
Garage du Marché gare
Tél. 04 90 63 15 25.

LOCALE EXPRESS

VILLEMARIE

Comprendre et avoir l'estime de soi



Une grande journée « Estime de soi » était organisée par l'Espace social et culturel Villemarie mardi. Réunissant des membres de la Municipalité et d'organismes tels que Lou Tricadou, le Passage, le Collectif Ariane, le CMS, Amado et bien d'autres. De nombreux ateliers étaient animés autour de la sophrologie, la réflexologie, la diététique, les pierres et leur signification, l'esthétique, l'image de soi, le photo-langage et l'expression théâtrale. Le tout était mené par le réseau carpentrassien de soutien à la parentalité, lui-même coordonné par Villemarie. Un repas préparé par les associations Rheso, petits Mousses et Amado était partagé le midi par les grands et petits.

Vaucluse

POUR NOUS SUIVRE :
Vous pouvez nous suivre quotidiennement sur :

Facebook
Vaucluse Matin Carpentras et Pays du Comtat

Twitter
@LeDLVaucluse

POUR NOUS JOINDRE :
111 avenue Clémenceau 84200 CARPENTRAS
Pour contacter la rédaction : 04 90 63 18 21
ldlredcarpentras@vauclusematin.com
Pour contacter la publicité : 04 90 63 67 10 ou 06 22 57 23 50
kamel.nacer@vauclusematin.com

ECONOMIE | Les porteurs de projets innovants soutenu financièrement par la plateforme

Initiative Ventoux accompagne les créateurs

Initiative Ventoux, c'est un réseau associatif accompagnant et finançant les créateurs d'entreprises sur le bassin d'emploi du Ventoux-Comtat Venaissin.

Son Président José Alazard dresse un bilan moral et financier plus qu'honorable et présente des projets ambitieux pour 2016.

130 emplois créés en 2015 et plus de 3,5 millions d'euros injectés dans l'économie locale

« L'an dernier, notre plateforme Initiative Ventoux a accompagné 114 porteurs de projets. Nous avons pu soutenir financièrement 58 entreprises à hauteur de 432 800 d'euros. Les résultats sont très encourageants pour l'emploi, précise-t-il car notre action illustre l'efficacité de notre réseau, avec ces 130 emplois créés en 2015 dont 58 % étaient des demandeurs d'emploi, c'est plus de 3,5 millions d'euros injectés dans notre économie locale. »

Parmi les bénéficiaires, un sur dix est un jeune agé de moins de 30 ans. Alors que le nombre de créations d'entreprises n'employant pas de salariés a triplé en 15 ans, sur les 37 entreprises en création soutenues par Initiative Ventoux, 15 ont démarré avec du personnel.

« C'est plutôt un très bon signe de dynamisme et d'ambition des entrepreneurs que nous accompagnons » conclut José Alazard en citant quelques exemples parmi lesquels le projet de créer le premier trampoline parc de Vaucluse sous l'enseigne « Tiger Jump » qui devrait s'installer dans les prochains mois sur Montoux et celui de lancer la première centrale de réservation exclusivement dédiée à la location d'hébergements



Héloïse Giraud 25 ans et Andréa Farioli 27 ans au coté de Sandrine Chabanis et Christian Loboloch accompagnateur Ventoux Initiative

insolites. Sandrine Chabanis, est la Directrice d'Initiative Ventoux. Elle développe l'activité de la plateforme en trois points fondamentaux l'Initiative, la Confiance et l'Efficacité. « Nous allons développer notre stratégie en visant Croissance, Efficacité et Cohésion. La création d'entreprises, c'est 60 % de nos interventions. »

L'objectif, précise encore Sandrine Chabanis, est de favoriser l'émergence et le développement d'un projet d'activité dans les petites entreprises et dans les associations par l'intégration de nouvelles compétences d'encadrement assurant le pilotage du projet. Il peut s'agir de conquérir un nouveau marché, lancer un nouveau produit ou encore structurer l'activité dans le but de développer l'entreprise et renforcer sa compétitivité.

Henri BALFET

Hébergement insolite et cuisine italienne deux projets suivis de près

Parmi les nombreux projets qu'Initiative Ventoux est arrivée à faire aboutir alors qu'au départ ils avaient peu de probabilité d'aboutir et d'être suivis en l'état, voici deux exemples de projets dont l'équipe n'est pas peu fière d'avoir soutenu.

→ Nicolas Sartorius 31 ans

« J'ai créé un site, mon hébergement insolite.com, une centrale de réservation exclusivement dédiée aux hébergements insolites (cabanes dans les arbres, yourtes, maison de Hobbit). J'étais à la recherche de financement pour développer ma structure et j'ai rencontré Ventoux Initiative qui m'a octroyé un

prêt d'honneur qui derrière par effet de boule de neige m'a permis d'obtenir des financements auprès des banques, une subvention de la Région et d'autres aides qui m'ont permis d'envisager même l'embauche d'un salarié. »

→ Héloïse Giraud 25 ans et Andréa Farioli 27 ans

Voilà une rencontre dont on devrait prochainement reparler. D'un côté Héloïse, issue de 5 ans d'école hôtelière et 3 ans commerciale à Paris. Andréa grand amateur de cuisine italienne familiale, cuisinier dans différents restaurants à l'étranger.

« Nous avons envie de nous installer à notre comp-

te et Carpentras nous semblait avoir un fort potentiel pour y installer une épicerie de produits alimentaires italiens et pour pouvoir proposer à la restauration des plats typiques 100 % d'Italie de qualité à la manière des bouchons sur Lyon. Initiative Ventoux nous a accompagné dans toutes les démarches car de notre côté seuls nous avions rencontré de nombreuses difficultés. Leur aide a été précieuse, Christian Loboloch, accompagnateur, ne nous ont pas lâchés et il nous a prouvé avec son équipe que notre projet était viable. La preuve, nous ouvrons notre épicerie au 40 place Maurice Charretier à Carpentras cet été. »

ESPACE AUZON | Théâtre, expression corporelle, chant et danse au programme du spectacle des écoliers

À la recherche d'une eau miraculeuse



Les comédiens et danseuses ont interprété un conte qu'ils ont revu et corrigé.

Le spectacle traditionnellement préparé et présenté chaque année par les élèves de CM2 de l'école Saint-Joseph, en partenariat avec la compagnie de danse Temps de Flèche, a une fois encore séduit le public.

Lundi après-midi en effet, les artistes en herbe de Pierre-Marie Bouby et les danseuses d'Emmanuelle Rousse ont interprété sur le plateau « La rivière à l'envers », conte revu, corrigé et mis en scène par M. Bouby.

Toute l'année scolaire, ses élèves travaillent avec ardeur sur le projet choisi. « C'est un gros investissement demandé aux enfants » précise Pierre-Marie. Par ailleurs, le public était composé essentiellement de

jeunes d'écoles primaires carpentrassiennes, qui remplassaient totalement l'Espace Auzon. Alliant théâtre, expression corporelle, chant et danse, les prestations des comédiens et danseuses a su traduire la magie et le mystère contenu dans le conte de Jean-Claude Mourlevat, y ajoutant fraîcheur et spontanéité. L'histoire est celle d'un orphelin de 13 ans qui décide de partir à la recherche d'Hannah, jeune demoiselle dont il est tombé amoureux, et de la fameuse rivière Ojar dont l'eau rend immortel celui qui la boit. Les enfants assis sur les sièges de la salle sont restés apparemment subjugués par l'aventure, attendant impatiemment son dénouement.